

«El proyecto tiene más desventajas que ventajas»

Escrito por Administrator
Domingo, 26 de Mayo de 2013 00:56 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 26 de Mayo de 2013.

BIDASOA

«El proyecto tiene más desventajas que ventajas»

26.05.13 - 00:04 -

«Ojalá pudiéramos haber participado más los vecinos. Éste es un proyecto ya pensado, no se puede cambiar nada ni se ha podido aportar. Yo propuse en su día otra idea para esta parcela, que incluía aparcamientos en batería y una zona verde. En la calle Uranzu, los vecinos estamos preocupados. No tenemos todas las garantías y, hasta ahora, desde el Ayuntamiento no se habían preocupado por el tema de las vibraciones, solo del muro pantalla, que resuelve unos temas muy concretos. Habría que haberlo analizado todo y todavía no se ha hecho. Estamos a la expectativa de ver qué es lo que pasa. Queremos que se establezca un protocolo. Yo creo que, sí o sí, se van a producir grietas. Cuando haces cualquier proyecto, tienes que ver las ventajas y desventajas que tiene y, en mi opinión, éste tiene más de lo segundo que de lo primero».